

Ortsrat stellt sich hinter Feuerwehr

SPIEKERSHAUSEN. In der Diskussion um eine Neustrukturierung der Staufenberger Feuerwehr und mögliche Standortschließungen haben sich Spiekershausens Ortsbürgermeister Hilmar Sengler und der Ortsrat hinter die örtliche Feuerwehr gestellt. „Mit mir als Ortsbürgermeister wird es keine Schließung geben“, sagte Sengler unserer Zeitung.

In dieser Frage stehe auch der ganze Ortsrat hinter ihm. Die Feuerwehr sei der größte aktive Verein im Ort. Zudem hätte die Wehr bei zwei Seniorenheimen im Ort auch noch eine besondere Aufgabe beim Brandschutz.

Neben Spiekerhausen stehen auch die Standorte in Dahlheim und Benterode im Fokus. Entschieden ist aber noch nichts. (ems)